

ふれあい看護体験



ふれあい看護体験2016

新人研修

ふれあい看護体験



◇

7月29日(金)高校生ふれあい看護体験がおこなわれ、19名の参加がありました。看護技術体験、心肺蘇生の講習、産科病棟にて赤ちゃん沐浴見学、赤ちゃんだっこなどの体験や、ヘリポート、ICU、NICU、手術室などの見学を行いました。私たち指導者も高校生のみなさんの笑顔に元気をもらうとともに、看護のやりがいや誇りを伝えられたことに喜びを感じています。



白衣姿似合っています!

徳島市民病院

ふれあい看護体験2016



手洗いチェック



沐浴の見学





手術室の術衣に着替えて・・・。
似合っています！



優しく指導を受けながら
車椅子体験。



おかあさんって大変なんだ・・・
あかちゃんって重い！



みんな凛とし、指導通り腕は伸びステキです。
さあ助けるわよ！！



AED や胸骨圧迫を体験しました。真剣さが伝わってきます。



ヘリポートにて指導者たちと

高校生の意見や感想

印象に残ったことは？

- ◇ 生まれたばかりの赤ちゃんのお風呂を見ることができて楽しかった、抱けて良かった。
- ◇ NICU、ICU、手術室など普段見ることのできない所が見えて良かった。
- ◇ AEDの操作方法もわかったので、倒れている人がいたら助けてあげたらいいなと思いました。
- ◇ 看護師の皆様が忙しい中笑顔で働いていたこと。
- ◇ お腹に重りをつけて妊婦を体験できたこと、想像以上に重くてビックリした。
- ◇ たくさんの科があって多くの種類の役割があったこと。
- ◇ 一人一人に重要な役割があることや、先生同士がとても仲良く協力されていたこと。
- ◇ みんな仲が良くて雰囲気よかった。
- ◇ 難しそうな機械などがたくさんあって強い責任が必要だと思った。
- ◇ 設備の豊富さがすごいと思った。
- ◇ 手術室では完璧に衛生が保たれていて驚きました。

その他感想など

- ◇ 普段入れない手術室に入れて良かった。また手術室の人がかっこよかった。
- ◇ 手術室での手洗い衛生面にとっても気を遣っているのがわかった。
- ◇ 妊婦体験や手指衛生が楽しかった。
- ◇ 血圧測定で、友達の音が聴けて楽しかった。
- ◇ 貴重な体験ができた。やりがいがある仕事だと思った。
- ◇ 看護の仕事は、こまめさが大事だと思った。
- ◇ 病院全体の看護師のつながりが強いと思った。
- ◇ 一人一人の医師・看護師に重要な役割があり、つながりがあることがわかった。
- ◇ 強い責任感がある仕事だと思った。
- ◇ 看護師の働く姿を見て、勉強を頑張ろうと思った。
- ◇ 白衣を着られて、身近な体験ができた。

他にもたくさんの感想がありました。参加後全員の高校生が「看護師になりたい」との回答に私たち指導者もうれしく思いました。ありがとうございました。